

PRESS RELEASE



尚綱学院大学

Passion with Mission

熱い心、響かせる

リリース日: 2024年5月28日

閑上しらすのPR動画が完成しました



名取市閑上はしらすの水揚げ日本最北端の町であり、水揚げされたしらすは「北限のしらす」として知られています。この北限のしらすをもっと多くの人に知ってもらいたいとの思いから、2021年に「とびだせ！閑上しらすプロジェクト」が立ち上がりました。

このプロジェクトは浜や×尚綱学院大学×名取市の産学官連携事業として位置づけられており、地域の課題である「しらすの認知度の低さ」を解決するために、閑上の「しらす」を様々な形でPRしていくものです。

今回の動画は2023年度の活動として制作したもので、本学廣瀬ゼミの学生たちが脚本、撮影、主演、アフレコ、編集まですべてを担当しております。前年度の活動で誕生した名取市公認キャラクターの「シー・ラッサー」を活用し、子どもにもわかりやすく、閑上のしらすの魅力を伝えるものとなっています。3月には名取市長等をお招きして試写会を実施し、好評をいただきました。最終的なブラッシュアップが完了し、ついに動画は完成、このたび公開となった次第です。

学生たちが何度も地元の方々とミーティングを重ね、制作した動画について、ぜひ取材・報道くださいますようお願いいたします。

↓ 実際の動画はコチラからご覧ください



<お問い合わせ先>

尚綱学院大学 教育研究支援課

(大学広報室) 清野 正恵

TEL: 022-381-3501

Email: ksien@shokei.ac.jp